

# 根っこ

～今年もよろしくお祈りします～



## 編集長おすすめブログ

<https://momijinoie.okayamakodomokyoukai.jp/wp-admin/>

### ～順番に～

今回は順番を守ること、友だちと一緒にゲームを楽しむことを目標に黒髭危機一髪をしました。順番を伝え、1人ずつ剣を差していきます。何度か取り組むことで、自分の順番が分かり、ゲームをさらに楽しむことができました。



## ～1月予定～



18日(土) 土曜療育  
21日(火) 避難訓練

## ～2月予定～



14日(金) 避難訓練  
15日(土) 土曜療育/年中児座談会



## ～おしらせ～



- 2/15(土)の親子療育で年中児対象の「就学に向けて」の座談会をします。参加をお待ちしています。
- ティッシュ1箱、ぞうきん1枚の提供にご協力いただきたいです。ご協力いただける方は、お子さんの利用日に持ってきてください。よろしくお願い致します。
- お子さんの持ち物(コップ、靴下、服など)すべてに名前の記入をお願いします。

## ～楽しみをもって～

こどもたちが楽しみにしているイベントの一つ。クリスマス。クリスマス準備をしなくちゃ～♪とクリスマスブーツを作りました。2枚のブーツ型の画用紙を重ね、回りに穴を開けて毛糸でなみ縫いをしました。



初めは、毛糸を上から通してはブーツをひっくり返して下から糸を通します。そしてまた上から通してはひっくり返してととてもゆっくり進めていました。くり返していくとコツをつかみ、ブーツをひっくり返すことなく、スイスイ縫うことができるようになった子もいました。取り組み中「サンタさんに～もらうんよ」「これならお菓子が落ちんわ」などと、クリスマスが楽しみな様子でした。

根気がいることでも、楽しみを持ってできるような活動となるように工夫し“やってみよう→できた→またしてみよう”と思える経験を大切にしたいと思っています。



## のぞいてみよう もみじの家

～指先をつかって（力の調整、両手の協応）～

ペットボトルのキャップでクリスマスツリーを作りました。まず折り紙に折り筋をつけ、ハサミで4つに切ります。そして、切った折り紙でペットボトルのキャップを10個包みます。キャップを包むには指先の力と細かい調整、両手の協応が必要です。初めは苦戦していたこともたちでしたが、10個目に取りかかるころには、コツを掴んでキャップが見えないように包むことができました。



包んだ後はのりで貼ります。1番下の段は4個、その上は3個、2個、1個と貼っていくことを伝えておくと、数えながら置くことができました。最後はイラストやシール、リボン、モールで飾りつけ。個性豊かな可愛いツリーができました。工程や細かい動きが多い製作活動となりましたが、集中して取り組んでいました。



## まあいっか！

実は…私のベッドには4, 5歳のころから一緒に寝ている、キティちゃんのぬいぐるみがあります。ずっと一緒に寝ているので、布はボロボロ。両親には「まだ一緒に寝てるん？ 恥ずかしいよ」と言われる程でした。

そんな中、小学校の宿泊研修にはさすがに持って行けず、私にとっての大ピンチが。キティちゃんはお留守番。何よりもキティちゃんがないことへの不安が大きく、なかなか寝付けませんでした。

ですが今では、キティちゃんのぬいぐるみへのこだわりは少し和らぎ、ぎゅっとしなくても、枕元にいるだけでも安心できるようになりました。和らぐまでに時間はかかったし、きっとこの先手放すことはできないと思います。でも“これが私、まあいっか！”という思いで、自分自身とそしてキティちゃんと付き合っていこうと思っています。

岩本 かおり